

## NEIRA, CALDAS YA CUENTA CON UN PROYECTO DE VIVIENDA PARA 26 FAMILIAS

- Después del seguimiento realizado el día de hoy en el municipio de Neira tras la emergencia generada por el deslizamiento, 26 familias que cuentan con subsidio de arriendo recibirán casa propia
- El proyecto se llevará a cabo con una participación y aportes de la Alcaldía municipal de Neira y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres



**Bogotá, 01 de febrero de 2017. @UNGRD.** Tras el deslizamiento ocurrido el pasado 18 de enero de 2017, debido a las lluvias presentadas en el sector de la Cuchilla zona urbana del municipio de Neira, Caldas, el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- se activó de manera inmediata para atender la emergencia, realizando operación de Búsqueda y Rescate de cuatro personas atrapadas, de las cuales se recuperaron tres cuerpos y otro menor fue remitido a un centro asistencial. Adicional a esto, 26 familias fueron evacuadas de forma preventiva con subsidio de arriendo entregado por la Alcaldía.

El día de hoy, el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez, junto al Alcalde de Neira, Marino Murrilo y el Gerente del Fondo de Adaptación, Iván Mustafa, realizaron un recorrido en la zona afectada identificando una zona segura donde serán reubicadas en viviendas nuevas las 26 familias que se encuentran con subsidio de arriendo.

*"El gerente del Fondo de Adaptación y la UNGRD han realizado el día de hoy una evaluación posterior a la emergencia por deslizamiento en Neira el pasado 18 de enero, donde fallecieron tres menores y hubo una afectación que generó la evacuación preventiva de 26 familias por encontrarse en zona de alto riesgo. Las acciones emprendidas por la alcaldía se enmarcan en la Ley 1523, donde se elevó la Declaratoria de Calamidad, se realizó el registro de personas damnificadas en la plataforma de Registro Único de Damnificados -RUD-, y lo más importante se realizaron acciones preventivas, como la reubicación de las familias en riesgo con subsidio de arriendo, permitiendo la no exposición de más vidas. Después de esta evaluación, serán incluidos en el Plan de Acción Específico un lote dispuesto por la alcaldía con acceso a servicios públicos, donde la UNGRD ya priorizo los recursos para que a partir de hoy se lleve a cabo el proyecto de vivienda en zonas segura, para estas familias. Todo este proceso se soporta en el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, el Fondo de Adaptación y la Alcaldía de Neira."* afirmó, Carlos Iván Márquez Pérez, Director General de la UNGRD.

La ejecución del proyecto que durará unos meses, tendrá acompañamiento y seguimiento permanente desde el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, la alcaldía y la UNGRD.